



INSTITUTO POLITÉCNICO NACIONAL
CENTRO DE EDUCACIÓN CONTINUA
UNIDAD MAZATLÁN



Nota informativa.

Departamento de la Unidad Politécnica de Integración Social

Evento: **Expo Educativa 2013 – Periódico El Debate**

Lugar: Centro de Convenciones de Mazatlán (Mazatlan International Center)

Fecha: 29, 30 y 31 de enero 2013

El evento de la Expo Educativa 2013 es la exposición educativa más grande del estado de Sinaloa, y se celebra en forma simultánea en las cinco ciudades más importantes del estado: Culiacán, Los Mochis, Guasave, Guamúchil, Culiacán y Mazatlán. El objetivo de esta expo es servir de interacción entre las instituciones educativas y la sociedad para que se brinde un intercambio de conocimientos sobre educación para beneficio de niños, jóvenes y adultos de todo el estado de Sinaloa.



Se obtuvieron los datos de estudiantes y padres de familia que solicitaban información sobre los programas educativos y conocer más sobre el Instituto Politécnico Nacional.

La feria que se llevó a cabo los días 29, 30 y 31 de enero en el Centro de Convenciones, formando parte de diversas instituciones de educación de nivel básico, medio superior y superior, y contando con una participación de cerca de 5 mil personas.



INSTITUTO POLITÉCNICO NACIONAL
CENTRO DE EDUCACIÓN CONTINUA
UNIDAD MAZATLÁN





INSTITUTO POLITÉCNICO NACIONAL
CENTRO DE EDUCACIÓN CONTINUA
UNIDAD MAZATLÁN





INSTITUTO POLITÉCNICO NACIONAL
CENTRO DE EDUCACIÓN CONTINUA
UNIDAD MAZATLÁN



debate.com.mx
EL DEBATE
tu sitio en el mundo

despegar.com Banamex VUELOS EN OFERTA Panama 12 MESES

INICIO LOS MOCHIS GUASAVE QUAMÓCHIL CULIACÁN MAZATLÁN SINALOA SONORA DURANGO NAYARIT BAJA CALIFORNIA MÉXICO MUNDO COLUMNAS EDITORIALES CARTONES

POLICIACA SOCIALES DEPORTES SALUD ECONOMÍA CULTURA PLACERES INSÓLITO CIENCIA Y TECNO ESTILO Y VIDA ENTRETENIMIENTO DBT GOURMET SEXO TÓNICA ENCUESTA

CANAL POLICIACO JGADO . UN VECINO DE ESTA CIUDAD MUERE AHOGADO EN EL RIO DE LA PRESA EL VAREJONAL . ATACAN A JOVEN DE MONTEBELLO CON UNA BARRA EN LA CABEZA

MAZATLÁN 01/02/2013 8:50:00
Culmina Expo Educativa 2013

EL DEBATE da las gracias a los asistentes

Me gusta 0 | Twitter 0 | +1 0



Álma Rosa Fuentes

Mazatlán, Sinaloa.- Un vez más, EL DEBATE de Mazatlán logra concluir con gran éxito su Expo Educativa. Para la clausura oficial se contó con la presencia de Lourdes Guerrero, gerente de mercadotecnia de esta cada editora. Tres días con más de 30 ofertas educativas, talleres, concursos, conferencias y un sinfin de actividades pudieron aprovechar cientos de estudiantes de primaria, secundaria, preparatoria, maestros y padres de familia, que sin duda esperarán con ansias la edición del próximo año.

Confidencial

Dónde: Centro de convenciones.

Anfitrión: El periódico EL DEBATE consintió a todos los asistentes con sorpresas.

Show: Se presentaron las bastoneras del Cobaes 35.

zonaJobs.com
Emplea tu pasión.
¡REGÍSTRATE AHORA!

DBT Tv

- Consejo Electoral venezolano garantiza resultados de presidenciales Frente a la realización este domingo en Venezuela de nuevas elecciones pres...
- Se desarrollan elecciones presidenciales en Venezuela Millones de venezolanos acuden este domingo a las urnas para elegir a un n...
- Venezolanos elegira' n a nuevo presidente tras muerte de Cha'vez Unos 19 millones de venezolanos podrán acudir el domingo 14 de abril a las...
- Venezolanos votan en La Habana Unos 500 venezolanos que residen temporal o permanentemente en Cuba votan e...



INSTITUTO POLITÉCNICO NACIONAL
CENTRO DE EDUCACIÓN CONTINUA
UNIDAD MAZATLÁN





INSTITUTO POLITÉCNICO NACIONAL
CENTRO DE EDUCACIÓN CONTINUA
UNIDAD MAZATLÁN

